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Protokoll der offenen Vorstandssitzung 
im Hallenbad Café 

vom 04.06.2012 
Begin um 19:30 Uhr 

 
Teilnehmer:  

 Sabine Detert 
 Andreas Deidert 
 Klaus –Dieter Staben 
 Thomas Neidt 
 Klaudia Deidert 
 Rüdiger van de Bergh 
 Andreas Nicolaisen 
 Anne Kühl 
 Brigitte van de Bergh 

 
Protokoll: Claudia Jordt 
 
Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung 
2. neue Rutsche zur Eröffnung 
3. 24h Triathlon 
4. Ü-30 Party 
5. Eislaufen im Winter 
6. Nikolausschwimmen 
7. Verschiedenes 

 
Zu1. Sabine Detert begrüßt als 1. Vorsitzende die Anwesenden. 
Zu 2.  

 Der Schwimmmeister, Thomas Neidt stellt die neue Rutsche vor. Diese soll von 
der Empore in das Wasser hineinragen. Da diese Rutsche nicht in ein Bad aus 
Süddeutschland hineinpasst, wird diese vom Erlebnisbad abgekauft. Statt des 
Preises von 3.000,- € bekommt Herr Neidt die zu 1.600,- €. 
Für besondere Events ist die Rutsche angedacht und wird ca. 8-10 x jährl. 
aufgebaut.  
Sabine Detert teilt mit, dass der Förderverein diesen Kauf gerne unterstützen 
möchte. 

 Am Sonntag den 24.06.2012 zur Wiedereröffnung um 13:45 Uhr wird der 
Förderverein die Rutsche offiziell übergeben. 
Die Rutsche soll an dem Tag, im Wechsel, mal mit kleinen Spielen dann wieder 
rutschen, in Einsatz kommen. 
Für die Wiedereröffnung bittet Thomas Neidt um Unterstützung vom 
Förderverein ab 12:00 Uhr, von 3-4 Personen. 

Zu 3.  
 Thomas Neidt hat für den 14.09.2012 ein 24h Triathlon vorgesehen. Hierfür 

werden noch Helfer gesucht. 
Zu 4. 

 Thomas Neidt plant für den 03.11.2012 eine Ü-30 Party. 
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Zu 5.  

 Für den Winter möchte Thomas Neidt eine Eisbahn im Freibadgelände aufbauen. 
Diese wird mit einer einfachen  Siloplane ausgelegt und ein paar Zentimeter 
Wasser sollen aufgefüllt werden. Rest regelt die Natur von allein. 

Zu 6.  
 Am 06.12.2012 findet wieder das Nikolausschwimmen mit verschiedenen 

Spielchen statt. 
Zu 7. 

 Der Schwimmmeister Thomas Neidt erstellt zum 01.07.2012 ein neues Konzept.  
 

– Die Spielsachen sollen wieder regelmäßig zum Spielen ausgegeben werden. 
– Es soll ein Angebot geben, Kindergeburtstage mit oder ohne Animation 

auszurichten. Am 24.06.2012 bei der Wiedereröffnung wird eine 
Kindergeburtstagsecke vorgestellt. 

– Es werden neue Logos für das Erlebnisbad zur Wiedereröffnung vorgestellt, 
hiefür soll die Bevölkerung mitentscheiden dürfen. 

– Preisänderungen finden statt. Einheitspreise werden kommen. 
– Für 2013 ist ein neues Aqua-Fit Programm vorgesehen. Hierfür wird 

personelle Unterstützung gebraucht. 
 

 Sabine Detert fragt den Schwimmmeister Thomas Neidt wie der Bedarf an 
Unterstützung für die Aufsicht in Zukunft aussieht. 
Hier möchte der Schwimmmeister erst einmal das neue Konzept zum Abschluss 
bringen und dann wird gesehen wie der Bedarf zur Unterstützung ist. 
Klaus- Dieter Staben fügt hinzu, dass die Unterstützung vom Förderverein bislang 
positiv vom Schwimmbad Personal angenommen wurde.  
Andreas Deidert teilt mit, dass viele positive Signale zum gemeinsamen Weg vom 
neuen Schwimmmeister Thomas Neidt kommen. 
 

 Für die Restauration wird überlegt, ob dieses nicht mit in die Personalarbeit des 
Erlebnisbades einbezogen werden soll. 
 

 Nach der Wiedereröffnung wird ein Tag der offenen Tür angedacht. 
 

 Anne Kühl merkt an, dass Badegäste (Touristen) schlecht zum Ruheraum finden. 
Sie fragt nach besserer Beschilderung.  
Hier soll das Personal nochmals daran erinnert werden, Ortsfremde eine bessere 
Einweisung zu geben.  

 
 Am 02.02.2013 ist eine Piratenparty angedacht. Hierfür wird personelle 

Unterstützung gebraucht, mit passender Verkleidung. 
Für die Piratenparty wird noch ein Piratenverein von 10-20 Personen gesucht. 
 

 Veith Brühlke hilft, laut Thomas Neidt, bei der Umgestaltung im Schwimmbad. 
 

 Es wird überlegt, ob das Schwimmbecken nicht wieder wettkampffähig 
(Kombibecken) gemacht werden kann. Hierfür ist die finanzielle Unterstützung 
laut Sabine Detert möglich. 
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 Sabine Detert wird den Serienbrief an alle Mitglieder des Fördervereins 
vorbereiten, in dem um Mithilfe bei den Aktivitäten gebeten wird. Da nicht alle 
Mitglieder über eine E-Mail Adresse verfügen, wird per Post verschickt.  

 
 Lange Saunanacht geht erst im September wieder los. Für die Saunanacht im 

Dezember wird eine Liste ausgelegt, um festzustellen, wie groß das Interesse ist. 
 

 Nächste Vorstandssitzung nach der Sommerpause: 
 

 Montag den 03. September 2012 um 19:30 Uhr. 
 
 
Ende der Sitzung um 20:50 Uhr. 
 

 


